

## ～初の対外交流～ 春のゴルフ会



4月7日（金）高根カントリークラブにて、第13回ゴルフ懇親会が実施されました。参加者は当支部の常連6名（飯倉、小垣原、矢部夫妻、木村、鶴田）に初参加の富永さんの7名。更に今回は、板橋区地域支部長の高木さん、北部支部幹事長の川部さん、練馬区地域支部から近藤さん、内田さん兄弟、宮下さん、市岡さんの7名が参加されました。合計14名の参加者はこれまでの最大参加者となり、運営責任者で高根CCメンバーでもある飯倉さんには大変お世話になりました。

天候も雨天の予報を裏切り、当日は曇天から午後は晴天となり、校歌の一節のごとく「遮る雲も無し！」の状態。昼食後は春風吹く青空の下、全員「前へ！」の精神で果敢に難敵のグリーンに挑戦！特に90歳でお元気なゴルファー小垣原郁子先輩を先頭に、白球を追い爽やかな緑の草原を1日中駆け巡りました。

ラウンド終了後は、全員食堂に集合。飯倉さんの進行で、高木さん川部さん鶴田の順で挨拶の後、全員の自己紹介があり和気あいあいの内、更に明治の絆が深まったようでした。

懇親交流のみの当支部7名が退場後、今回コンペ形式の板橋区、練馬区両地域支部7名の方々の表彰式が実施されました。

次回のゴルフ会がどのような形式になるのか相談中ですが、秋のゴルフ会が楽しみになりました。10月の秋のゴルフ会、皆様も奮ってご参加ください。

（鶴田 巖）